



MONITOREO ESPECIAL

Viernes 07 de Marzo de 2003

Emisora: Nicaragua

Programa: La Entrevista del Día

Presentador: Alfonso Moncada Cuellar

Invitado: Marco Narváez B. Gerente General de la Financiera Nicaragüense de Inversiones.

Fecha: Miércoles 05 de Marzo de 2003

+El Lic. Narváez señaló que la Financiera de Inversiones es un Banco de segundo piso. Esto quiere decir que no prestamos al usuario final de los créditos, sino que prestamos a través de intermediarios financieros, nuestros clientes directos son los bancos comerciales que existen en el país y las instituciones financieras supervisadas por la Superintendencia de Bancos.

+La Financiera Nicaragüense de Inversiones se esfuerza para conseguir recursos de mediano y largo plazo, esto lo hacemos con organismos internacionales que nos prestan a largo plazo, como son el BID, Cooperación Suiza y Sueca además de otros agentes de desarrollo.

+Tenemos dos tipos de programas, uno dirigido para fines específicos y otro para fines amplios. Como ejemplo tenemos el crédito que nos acaba de aprobar el Banco Interamericano de Desarrollo por 30 millones de dólares, es un programa multisectorial que puede ser utilizado para cualquier actividad dirigida a la pequeña y mediana empresa.

+Este préstamo del BID tiene 2 limitaciones solamente:

- No puede ser utilizado para proyectos de vivienda.
- El monto no mayor de 250 mil dólares por usuario.

+Se considera que la empresa que utiliza más de 250 mil dólares ya no caben como mediana empresa y por el lado de la vivienda la financiera nicaragüense de inversiones, está tramitando en un esfuerzo común con el BID y el Instituto Nicaragüense de Vivienda Urbana y Rural un préstamo específico para vivienda que está considerado por aparte.

+Vamos encaminados hacia los organismos multilaterales de crédito, específicamente el BID y la Corporación Internacional de Finanzas y el Banco Mundial. Por el momento nosotros tenemos un préstamo, un programa al cual se puede tener acceso para fines de vivienda, pero lo tenemos a un plazo de 12 años.

+En el programa que estamos planteando con el BUR para el BID, estamos solicitando que nos de un amplio plazo a 15 años y sabemos que esto facilitará la capacidad de compra y de pago para los nicaragüenses.

+Para el año 2002 hasta el 31 de Diciembre, el FNI tenía colocado a través de los Bancos y Financieras la contabilidad de 1,025 millones de córdobas, esto distribuido entre diferentes sectores económicos, siendo el principal el sector agropecuario con 384 millones de córdobas.

+Las Microfinancieras actualmente no son clientes de nosotros, solamente dos que son FUNDESA y



MONITOREO ESPECIAL

CONFIA, las cuales son reguladas por la SIB. Queremos contribuir a que se de un marco regulatorio, que permita facilitar resoluciones comerciales con estas (Microfinancieras). Existe un proyecto de ley, donde hay cosas con las que estamos de acuerdo y otras no.

+Queremos darle a conocer al público en general que es lo que hace el FMI y de que forma contribuye al desarrollo:

- Para el sector Agropecuario tenemos 384 millones de córdobas.
- Para el sector Industria tenemos 184 millones de córdobas.
- Para el sector Vivienda tenemos 59 millones de córdobas.
- Para el sector Comercio tenemos 46 millones de córdobas.
- Para el sector Actividades y Servicios tenemos 71 millones de córdobas.

+Para el año 2003 tenemos programados desembolsos de créditos para los diferentes sectores y clientes, un monto de 740 y tantos millones de córdobas a lo largo del 2003.

+La mayor demanda comienza en Mayo cuando empieza el ciclo agrícola y los últimos dos meses hemos entregado más de 40 millones de córdobas.

+La FNI es una Sociedad Anónima, con 10 mil acciones y un capital de 10 mil millones de córdobas, 5 mil 100 millones son del estado de Nicaragua, esto para un proyecto futuro será mixto.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua